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Primo bollettino, mi piace iniziare nell’anno 2016-2017, dove sono stata chiamata a 

rappresentare il Club con un articolo del Presidente Internazionale dell’anno scorso che mi 

aveva colpita particolarmente perché parlava di donne, di donne nel Rotary, chiedo scusa al 

nostro attuale Presidente Internazionale che citerò in seguito. 

 

K.R. RAVINDRAN 

Alcuni anni fa,nelle pianure del Kenia, una benintenzionata agenzia di sviluppo assunse l’incarico di migliorare la disponibilità d’acqua in una 
comunità rurale. 

Furono così create delle commissioni, tenuti incontri, e consultata la gente del posto. Il bisogno principale identificato dalla comunità riguardava 
l’ottimizzazione della disponibilità d’acqua per l’irrigazione e il bestiame.  

Per far fronte a questo limite venne realizzato un piano d’azione, i cui lavori cominciarono presto, proprio come richiesto dai rappresentanti della 
comunità. La costruzione, però, venne immediatamente accolta dalle proteste di un gruppo di donne locali, che si presentarono sul sito 
impedendo agli operai  la realizzazione di canali di derivazione. In seguito a ulteriori indagini, l’agenzia si rese conto che l’acqua che si stava 
deviando per l’agricoltura proveniva dall’unica fonte disponibile per dozzine di famiglie, impiegata come acqua per cucinare, bere e lavarsi. 
L’intero progetto doveva quindi essere abbandonato.  

Perché? Perché non era mai successo a nessun membro dell’intera squadra maschile di consultare le donne del luogo. A ogni fase, veniva dato 
per scontato che gli uomini sapessero quali fossero i bisogni, a nome di tutta la comunità, e che essi fossero capaci di rappresentarla. 
Ovviamente, non era questo il caso. Le donne conoscevano le necessità della comunità e le sue risorse molto meglio, ma nessuno aveva mai 
chiesto la loro opinione. 

Le donne fanno parte del Rotary solo dall’ultimo quarto della nostra storia, e non è una coincidenza che questi anni sono stati i più produttivi. 
Nel 1995, solo 1 Rotariano su 10 era donna; oggi, quel numero è aumentato a 1 su 5.  

È un progresso, ma non è abbastanza. È solo buonsenso dire che se vogliamo rappresentare le nostre comunità, dobbiamo riflettere le 
comunità stesse e se vogliamo servire le nostre comunità pienamente, dobbiamo essere sicuri che le nostre comunità siano pienamente 
rappresentate nel Rotary. 

La politica del Rotary sull’uguaglianza di genere è molto chiara. Ancora un quinto dei nostri club si rifiuta di ammettere le donne, affermando che 
loro semplicemente non riescono a trovare delle donne qualificate per entrare nella membership.  

Vorrei dire a ogni rotariano che sostiene questa tesi che lui stesso è privo dei due requisisti basilari per la membership del Rotary:  

onestà e buonsenso. 

Un club che esclude le donne, esclude anche più della metà del talento, metà delle capacità, e metà dei contatti che dovrebbe avere. In questo 
modo lascia fuori quelle prospettive che sono essenziali al servire efficacemente le famiglie e le comunità. Danneggia non solo il suo stesso 
service ma la nostra intera organizzazione, rafforzando gli stereotipi che ci limitano maggiormente. Porta i nostri partner a prenderci meno 
seriamente e rende il Rotary meno attraente a potenziali membri, specialmente i giovani che sono così cruciali per il futuro. Tollerare la 
discriminazione contro le donne significa condannare la nostra organizzazione all’insignificanza. Non possiamo pretendere di vivere ancora ai 
tempi di Paul Harris, e nemmeno lo vorrebbe, tanto che lui stesso disse: “La storia del Rotary dovrà essere scritta ancora e ancora”. 
Consentiteci di immaginare che la storia che stiamo scrivendo nel Rotary è una storia che lo renderebbe fiero. 
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Il nostro Club non ha questo problema, fondato nel 2002,  

presenti socie fondatrici e a oggi,  sono la terza Presidente donna,  

fiera di avere avuto questa opportunità. 

 

Con orgoglio, ricordo che socie del nostro Club hanno riconoscimenti in ambito distrettuale. 

SOTTOCOMMISSIONE RYLA 

   MICHAELA RODOSIO – Presidente   

 

 

 

             ILEANA CORAZZA – membro 

  GIOVANNA GIORGETTI - membro 
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 30 giugno 

 il Presidente in carica GIORGIO MOSCONI ,  

consegna il collare al nuovo  

Presidente KITTY MONTEMAGGI. 

Alla fine della serata è stato consegnato un PAUL HARRIS FELLOW al 

Past President Giorgio Mosconi. 

La serata si è svolta nella sala della nostra sede ANTICHE MACINE 

 

 

 

 

 

  

Ripropongo il discorso di presentazione del nuovo Presidente: 
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RINGRAZIO TUTTI QUANTI VOI PER ESSERE PRESENTI E COSI’ NUMEROSI, DOPO LA RELAZIONE E IL FILMATO CHE ABBIAMO VISTO DELL’ANNO PASSATO 

PRESENTATO DA GIORGIO MOSCONI,   E’ PER ME UN PIACEVOLE OBBLIGO SPENDERE DUE PAROLE,  UN RIGRAZIAMENTO AL PRESIDENTE USCENTE GIORGIO 

MOSCONI E AL SUO CONSIGLIO E ALLE SUE COMMISSIONI CHE HANNO DATO CON IL LORO LAVORO UN CONTRIBUTO E UNA VISIBILITA’ VERAMENTE SPECIALE AL 

NOSTRO CLUB E PRIMA DI INIZIARE VORREI DIRE CHE IL NOSTRO PRESIDENTE NELLA SUA ANNATA HA MESSO UN GRANDE IMPEGNO, PERSONALMENTE 

DIFFICILE DA REPLICARE, CI HA FATTO SENTIRE ORGOGLIOSI DI ESSERE ROTARIANI CON IL SUO ESEMPIO, SERVICES REALIZZATI BENISSIMO E PREMI CON 

SERATE DI GRANDE SUCCESSO, PER QUESTO MOTIVO GIORGIO MOSCONI SI E’ MERITATO TANTISSIMO IL PAUL HARRIS CHE VADO A CONFERIRGLI,  

SCUSERETE L’EMOZIONE NATURALE, PARLARE CON SCIOLTEZZA NON FA PARTE DI ME, NONOSTANTE SIA STATA DAVANTI AD UN PUBBLICO TANTISSIME VOLTE. 

LA MIA EMOZIONE E’ DOVUTA ALL’ONORE INASPETTATO DI RAPPRESENTARVI PER UN ANNO, IL FATTO DI ESSERE LA VOSTRA GUIDA,  IL FATTO DI DOVER 

DIMOSTRARE QUALI CAPACITA’ SONO INSITE IN ME MI METTE AGITAZIONE MA ANCHE TANTO ORGOGLIO E PROMETTO SOLENNEMENTE QUESTA SERA CHE 

METTRO’ IN CAMPO PER LA MIA ANNATA TUTTE LE MIE CAPACITA’ INSIEME ALLA SQUADRA CHE MI SONO SCELTA E CHE NATURALMENTE RITENGO FORTISSIMA. 

TANTA EMOZIONE PERCHE’ QUESTA SERA LA MIA FAMIGLIA CHE AMO TANTISSIMO E’ QUI PRESENTE E SPERO DI RENDERLA ORGOGLIOSA PER QUESTO MIO 

TRAGUARDO. RINGRAZIO MIO MARITO E I MIEI FIGLI, MIO PADRE E MIO ZIO, I MIEI AMATI COGNATI E SO CHE MIA MADRE VERA INSIEME AI MIEI MERAVIGLIOSI 

NONNI MI STANNO GUARDANDO ANCHE LORO,  LI RINGRAZIO PER AVERMI AIUTATO NELLA MIA STRADA E VI ASSICURO CHE NE HO AVUTO TANTO BISOGNO E 

TANTO NE HO ANCORA. INSIEME A LORO RINGRAZIO LE PERSONE PIU’ CARE CHE GIA’ C’ERANO E CHE IN PARTE HO INVITATO IO PER QUESTA SERATA. MA 

ABBIATE PAZIENZA NON HO FINITO PERCHE’ VOGLIO DIRVI CON TUTTO IL CUORE CHE QUESTO CLUB E’ STATO ED E’ PER ME UN PUNTO DI RIFERIMENTO 

IMPORTANTE, HO SEMPRE TROVATO AFFETTO E COMPRENSIONE COME UNA GRANDE FAMIGLIA, AMICI CARI IN FONDO E’ QUESTO IL PRIMO PUNTO DEL 

ROTARY: L’AMICIZIA E LA CONDIVISIONE, SAPER DONARE TUTTI INSIEME.  ANCHE QUEST’ANNO LAVOREREMO TANTO MA …C’E’ UN MA, C’E’ SEMPRE UN MA, MA 

CHIEDEREMO ANCHE A VOI DI LAVORARE, IL VOSTRO LAVORO SARA’ QUELLO DI PARTECIPARE, NON SOLO CON  LA PRESENZA, MA CON CONSIGLI, 

SUGGERIMENTI E CRITICHE. VI VERRA’ INVIATO L’ELENCO DELLA SQUADRA CON NOMI E INDIZZI MAIL, SCRIVETE, CHIAMATECI, CRITICATECI SOPRATTUTTO, 

PERCHE’ DOBBIAMO SEMPRE MIGLIORARE.  SOLO COSI’ POSSIAMO AVERE UN ANNO DI SUCCESSI E SOLO CON VOI SI PUO’ CHIUDERE IL CERCHIO. DEL NOSTRO 

CLUB NE PARLANO ANCHE GLI ALTRI CLUB E SONO TUTTI MERAVIGLIATI DELLA NOSTRA EFFICIENZA CHE E’ DOVUTA A TUTTI NOI E SOPRATTUTTO A QUELLE 10 

PERSONE CHE LAVORANO DA ANNI E CHE TUTTI CONOSCIAMO.. DA ANDREA PRATI A BIONDINI, DA CHIARI A BERNACCHIONI, DALLE GRANDI  DONNE CHE TUTTI 

CI INVIADIANO TUTTI I CLUB GIOVANNA E MICHAELA E NON TOLGO NIENTE A NESSUNO SE NON FACCIO ALTRI NOMI MA RINGRAZIO DI CUORE ANCHE TUTTI GLI 

ALTRI E VORREI CHE ANCHE I NUOVI SOCI COMPRENDESSERO L’IMPORTANZA DEL ROTARY E DEL FATTO CHE NE FANNO PARTE. 

QUESTA E’ LA SERATA DELLE PROMESSE, FRA UN ANNO SI POTRA’ CONSIDERARE SE NON SONO STATE SOLO TALI. 

PROMETTO DA QUESTA SERA CHE FAREMO UNA PIANIFICAZIONI DI SERATE INTERESSANTI MA ANCHE DIVERTENTI CON NOVITA’ CHE SPERO SIANO GRADITE. 

VORREI IMMAGINARE DI NON SENTIRE PIU’ I NOSTRI SOCI CHE CHIEDONO AD UN ALTRO ‘TU HAI GUARDATO IL PROGRAMMA ?? NO IO NO, COSA CI SARA’? MA TU 

GIOVEDI’ CI VAI.. NON LO SO NON PENSO. ALLORA NON CI VADO NEANCHE IO…. LAVORARE FINO A TARDI E POI CAMBIARSI PER VENIRE AL ROTARY, MA CHI ME 

LO FA FARE??  NON CAMBIATEVI, VENITE DIRETTAMENTE, SIETE BELLI COMUNQUE, IL ROTARY NON E’ UNA SFILATA DI MODA E LE SERATE IN ABITO DA SERA 

NEL REGOLAMENTO NE SONO PREVISTE SOLO DUE. QUINDI STATE TRANQUILLI. 
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VORREI IMMAGINARE ENTUSIASMO NELL’ATTENDERE I PROGRAMMI , ENTUSIASMO PERCHE’ SI RIVEDONO AMICI CON I QUALI SCAMBIARE DUE CHIACCHERE, SI 

ASCOLTANO RELATORI CHE CI  RACCONTANO COSE NUOVE E PERCHE’ NON CAMBIARE SEMPRE DI TAVOLO E NON FARE SEMPRE GLI STESSI, MAGARI  PARLARE 

CON PERSONE CHE CONOSCIAMO DA ANNI MA SOLO SUPERFICIALMENTE, UN VOSTRO SOCIO, MAGARI SIO POSSONO SCOPRIRE DEI TESORI CHE NON 

IMMAGINAVAMO. 

LO SO, FORSE E’ UN SOGNO MA LO SPIRITO GIUSTO DI NOI PICCOLI SOCI CHE SIAMO IN UN GRANDE CLUB MONDIALE SAREBBE : VEDO I MIEI AMICI, MI FACCIO 

DUE RISATE E MI RILASSO MI AGGIORNO SU QUELLO CHE MI SUCCEDE INTORNO (NON SONO COMPRESI I PETTEGOLEZZI), MANGIO UNA COSA, in alcuni casi BEVO 

DUE COSE, ASCOLTO UN RELATORE CHE SI AUSPICA INTERESSANTE OPPURE PARLIAMO DI QUALCUNO CHE HA BISOGNO, MOLTO PIU’ BISOGNO DI NOI E 

TROVIAMO UNA SOLUZIONE PER AIUTARLO..O C’E’ UN PROGETTO CHE POSSIAMO REALIZZARE INSIEME ……EEEEEEECCOOO COSI’ E’ LO SPIRITO GIUSTO.  

AIUTATECI A RENDERLO TALE, DOBBIAMO IMPARARE TUTTI COS’E’ IL ROTARY PERCHE’ TUTTI NOI ABBIAMO ACCETTATO DI ENTRARCI, IO STESSA NE SO POCO E 

SONO ANNI CHE LO FREQUENTO, ERO ANCHE NEL ROTARACT DI CESENA A 17 ANNI, MA IN EFFETTI ANDANDO ALLE RIUNIONI ORGANIZZATE DAL DISTRETTO SI 

TROVA LA PASSIONE CHE ALCUNI GIA’ HANNO E CHE A MOLTI MANCA 

 

 

IL TEMA DEL ROTARY QUEST’ANNO E’  

IL ROTARY AL SERVIZIO DELL’UMANITA’ 

 

 

NOI SIAMO PICCOLINI, UN CHICCO DI GRANO MA IMPORTANTI COMUNQUE PERCHE’ TUTTI INSIEME DIVENTIAMO FARINA E 

LA FARINA HA SFAMATO IL MONDO 

PROPRIO PERCHE’ PICCOLI MA IMPORTANTI ANCHE IO HO VOLUTO DARE ALLA MIA ANNATA UN TEMA PER DISTINGUERLA E PER  NON FARE SERATE A CASO, ED 

E’: 

L’EDUCAZIONE 

 PER NOI STESSI 

 PER IL PROSSIMO 

 PER LA NOSTRA SALUTE 
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JOHN GERM NUOVO PRESIDENTE 

INTERNAZIONALE 2016-2017 

John Germ Presidente del R.I. 2016/2017 

 
John F. Germ, socio del Rotary Club di Chattanooga, Tennessee, USA, e presidente della International PolioPlus Committee, è stato selezionato dalla 
Commissione nominatrice come Presidente del RI per il 2016/2017. .  

Secondo Germ, per continuare a prosperare, il Rotary i soci dovranno affrontare le sfide e le opportunità correnti e future con “passione, entusiasmo, 
perseveranza e, soprattutto, integrità”. 

“Io vedo il Rotary come un’organizzazione impegnata ad affrontare le sfide e le opportunità, presenti e future, con coraggio e creatività: il successo 
dell’eradicazione della polio, la questione dell’effettivo e dell’identità, il rafforzamento dei club, il lavoro con i giovani (il nostro futuro) e la creazione di 
partenariati essenziali e strategici” ha dichiarato Germ. “Nell’anno rotariano 2016/2017 ci si presenta la straordinaria possibilità di consolidare e far crescere la 
collaborazione tra RI e Fondazione Rotary, a tutti i livelli, mediante le sei aree d’intervento”. 

Secondo Germ nessuno dovrebbe mai più domandare “Che cos’è il Rotary?”. 

“Daremo risalto all’immagine del Rotary pubblicizzando con successo ed entusiasmo chi siamo e la straordinaria opera che abbiamo svolto e che stiamo 
svolgendo nelle comunità locali e nel mondo”, ha continuato a dire Germ. 

In un’economia globale che continua ad essere volatile troveremo non solo il modo migliore per rendere economicamente accessibile la partecipazione nel 
Rotary ma anche per garantire con la massima diligenza che ogni dollaro del Rotary venga speso con efficacia ed efficienza”, ha poi spiegato. 

Nel 1965, dopo quattro anni nell’aeronautica militare degli U.S.A., Germ, un ingegnere, è andato a lavorare per la Campbell and Associates Inc., un’azienda di 
consulenza ingegneristica. Oggi occupa l’incarico di Presidente del Consiglio direttivo e Chief Executive Officer. 

Inoltre, fa parte dei consigli direttivi di diverse organizzazioni tra cui la Public Education Foundation, Orange Grove Center Inc., e la Blood Assurance Inc. È 
fondatore e tesoriere della Chattanooga State Technical Community College Foundation ed è presidente della Tennessee Jaycee Foundation. 

Nel 1970 ha ricevuto il premio di Tennessee Young Man of the Year, Engineer of the Year, e nel 1992 di Volunteer Fundraiser of the Year. 

Germ è Rotariano dal 1976 ed ha svolto vari incarichi nel Rotary: Vice presidente, Consigliere RI, amministratore e Vice presidente della Fondazione, 
Presidente della US$200 Million Challenge, e co-adiutore del Presidente RI. È stato insignito del Premio Servire al di sopra di ogni interesse personale e ha 
ottenuto l’Attestato per il servizio meritevole della Fondazione Rotary e Premio per l’eccellenza del servizio. Lui e sua moglie, Judy, sono membri della Arch 
Klumph Society. 

“Adeguandosi a un mondo in continuo cambiamento, il Rotary si aprirà all’innovazione pur entro i parametri della nostra tradizione e dei nostri valori”, secondo 
Germ. “Grazie a un uso coraggioso e appropriato di nuove tecnologie, social media e nuove opportunità, individui e aziende potranno vedere come il Rotary 
contribuisca a promuovere un’immagine civica e pubblica positiva, che non potrà che aggiungere credibilità a persone e prodotti”. 
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MOTTO 2016-2017: IL ROTARY AL SERVIZIO 

DELL’UMANITA’ 

John F. Germ, Presidente eletto del RI ha scelto Il Rotary al Servizio dell’Umanità come tema per il 2016/2017. 

Sottolineando la peculiare capacità del Rotary nel riunire dediti professionisti per realizzare significativi obiettivi,  

Germ ritiene che “ora è il momento di fare leva sul nostri successi: mentre ci accingiamo a completare l’opera di 

eradicazione della polio e catapultare il Rotary in avanti ed essere una forza ancora maggiore nel fare del bene nel mondo”. 

Ed ha aggiunto: “Gli effetti della nostra opera, delle nostre decisioni, avranno ripercussioni in tutto il mondo su persone che 

non incontreremo mai, ma la cui vita verrà cambiata dal Rotary”. 

Il discorso di John F. Germ 
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IL 07 LUGLIO  

Primo Consiglio, punti di discussione 

1. VISITA DEL GOVERNATORE 

2. INGRESSO NUOVI SOCI 

3. ACQUISTO COMPUTER – CINEPRESA 

4. INVENTARIO DEL CLUB 

5. PROGRAMMAZIONE DELLE SERATE 

6. PROGRAMMA LUGLIO – AGOSTO E SETTEMBRE 

7. RELATORI 

8. ISTRUTTORE 

9. NUTRIZIONISTA 

10. SERVICE 

a. HOSPICE 

b. ACCADEMIA PASCOLIANA 

c. LICEO SCIENTIFICO DI SAVIGNANO SUL RUBICONE - CARLO BUCCI 

d. SCUOLA CON NUTRIZIONISTA 

11. EVENTI 

 

L’HOSPICE è IL PRIMO SERVICE DEL CLUB E IL PIU’ IMPORTANTE  

Oggetto: donazione Poltrone Letto per i familiari dei pazienti ricoverati all’Hospice di Savignano sul Rubicone, Cesena. 
 
Obiettivo principale del progetto:  

Le cure palliative si propongono di dare risposte non solo ai bisogni fisici del malato, ma anche alle sue necessità psicologiche, spirituali e sociali, ponendosi a tutela del 

raggiungimento della migliore qualità della vita residua possibile. L’hospice è il luogo di cura dedicato ai pazienti non più responsivi alle terapie rivolte alla guarigione in cui equipe 

specializzate in cure palliative lavorano affinchè il paziente possa trascorrere gli ultimi periodi di vita trovando risposte ai propri bisogni fisici e psicologici, in un ambiente familiare, 

domestico. Per tale motivo le camere di degenza sono singole, dotate di ogni comfort: aria condizionata-riscaldamento autonomo, televisore, frigor, letto regolabile e snodabile e 

infine poltrona letto per i familiari che desiderano rimanere accanto al proprio caro di giorno e di notte.  

Per le cure palliative offrire un’assistenza globale significa prendere in carico il paziente e il bisogno della sua famiglia, ed è per questo che si preoccupano anche del benessere dei 

familiari. 

Dotare le camere di comode poltrone letto facilita la permanenza dei familiari 24 ore al giorno e la possibilità reale di far vivere il paziente fino alla fine insieme ai propri cari.  
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14 LUGLIO 

LOCANDA ANTICHE MACINE 

ASSEMBLEA DEI SOCI 

E’ stato un momento di raccoglimento e di memoria per la scomparsa del nostro socio 

Alessandro Bellanti, non un’Assemblea   

 

 

 

 

 

 

 

21 LUGLIO  

QUID la sosta del gusto Savignano sul Rubicone 

Caminetto con consorte 
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28 LUGLIO 

VISITA DEL GOVERNATORE FRANCO VENTURI 

 

IL NOSTRO GOVERNATORE FRANCO VENTURI CON LA BELLISSIMA MOGLIE LUCIANA  

E IL NOSTRO ATTUALE PRESIDENTE INTERNAZIONALE JOHN F. GERM E LA MOGLIE 

LA SERATA NELLA NOSTRA SEDE ANTICHE MACINE E’ STATA EMOZIONANTE 
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Allego LETTERA DEL GOVERNATORE FRANCO VENTURI 

Lettera Mensile del Governatore n° 1  
Bologna, 1 luglio 2016  

 

Carissimi amiche e amici rotariani,  

oggi la ruota inizia un nuovo giro e il Rotary rinnova la sua magia per la 111ª volta, da quando il sogno di 

Paul Harris, cominciò a prendere vita.  

Quel tavolo, con attorno quattro amici, fu il germe della grande realtà che è oggi il Rotary International.  

Una realtà presente, riconosciuta ed apprezzata in più di 190 Paesi del mondo dove vengono onorati i valori di 

democrazia, libertà, tolleranza, rispetto della dignità umana e solidarietà.  

Da un altro sogno, quello di Arch Klumph, nel 1917 nacque la Fondazione Rotary che, novantanove anni fa, 

con 26,50 dollari formò “un fondo di dotazione per fare del bene nel mondo”. La Fondazione è a disposizione 

dei Club e dei Distretti per collaborare alla realizzazione dei loro service educativi e umanitari, senza di essa 

nulla si potrebbe fare a livello internazionale.  

In questo nostro anno verranno festeggiati i 100 anni della Fondazione, anche se su questo argomento 

torneremo più avanti, vorrei che tutti gli Assistenti, tutti i Presidenti e tutti i soci cominciassero a pensare al 

modo migliore per festeggiare questa straordinaria ricorrenza.  

Ancora da un sogno ebbe origine l’operazione Polio-Plus, questa volta ad opera di un Rotariano italiano, di 

nome Sergio Mulitsch, del Club di Treviglio.  

A tutt’oggi, nell’ambito di questa grandiosa iniziativa, ancora prioritaria nell’agenda rotariana, abbiamo 

vaccinato oltre due miliardi e mezzo di bambini nel mondo, salvandone da sicuro contagio almeno sei milioni.  

In poco più di un secolo il Rotary è diventato una grande realtà filantropica internazionale. Il seggio 

consultivo, riservato al Rotary in sede ONU, fin dalla costituzione dell’Organizzazione delle Nazioni Unite, 

costituisce un segno inequivocabile della autorevolezza e della credibilità che esso si è meritato, con le sue 

iniziative mirate a realizzare un mondo migliore di comprensione e di pace.  

Gli uomini che hanno creduto nel sogno di Paul Harris e che, in varie parti del mondo, ed in tempi diversi, lo 

hanno fatto proprio ed hanno avuto la volontà e la forza di dargli continuità, hanno reso il Rotary la realtà 

che conosciamo.  

Ora tocca a noi e dobbiamo onorare chi ci ha preceduto con lo stesso spirito e lo stesso impegno. Solo così 

avremmo la certezza di non interrompere il sogno rotariano. Abbiamo completato gli incontri di formazione e 

ora è il tempo dell’azione.  

Il Presidente Internazionale, John Germ, ci invita a farlo con spirito di condivisione raccomandandoci 

partecipazione diretta e personale coinvolgimento emotivo, indicandoci la via dell’amore e della gentilezza, 

per qualificare come veramente rotariane le nostre azioni, perché il “Rotary è al servizio dell’Umanità”.  

Quindi, carissimi amici, il mio augurio, in questo inizio d’annata, è di riuscire a trasmettere queste emozioni a 

tutti i vostri consoci, che rappresentano la vita dei Club e di utilizzare l’Amicizia Rotariana come risorsa per 

raggiungere lo scopo.  

Il nostro scopo è il servizio di chi ha bisogno di noi, dei deboli e dei bisognosi. Le aree di intervento prioritarie 

che ci vengono indicate sono Acqua, Sanità, Fame, Alfabetizzazione e giovani generazioni. Ovviamente le 

possibilità di intervento sono innumerevoli sia a livello internazionale che locale soprattutto in questi periodi 

di flussi migratori continui e allarmanti.  
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In Assemblea, a Ferrara, abbiamo parlato di questi temi, nell’intento di darvi spunti operativi, e gli Assistenti 

e le Commissioni Distrettuali sono a disposizione per ogni vostra necessità.  

Non dimenticate che le caratteristiche umanitarie di queste aree d’intervento possono rendere i vostri progetti, 

finanziabili tramite sovvenzioni globali, quindi, vi raccomando, di non dimenticare le opportunità che può 

dare la Fondazione Rotary.  

Dal 5 luglio, inizierò le mie visite ai Club, sono certo che si tratterà, per me, di un’opportunità irripetibile che 

vorrei ripagare con il massimo impegno nel lavoro che un Governatore è chiamato a fare. Ottimizzare 

l’efficienza e la solidità dei Club.  

Mi piacerebbe, già lo sapete, che tutti i Club potessero ottenere, quest’anno, IL CENTENARIO DELLA 

ROTARY FOUNDATION, l’Attestato di lode Presidenziale, a certificazione della loro efficienza e 

dell’adesione attiva ai temi dell’annata. La documentazione vi è già stata distribuita in occasione degli 

incontri di formazione 2016-2017, ed Assistenti e Segreteria Distrettuale sono comunque a vostra disposizione 

per ogni chiarimento e supporto.  

Voglio ricordare che il primo ottobre si terrà a Pisa il PREMIO GALILEO GALILEI, premio dei Distretti 

Italiani, considerato il Premio Nobel Italiano. Io e tutto il Rotary italiano saremmo felici di una 

partecipazione massiccia di rotariani, a questo scopo cercheremo di organizzare un fine settimana distrettuale 

con trasferta in pullman e pernottamento il Sabato sera per la cena di gala. Posso assicurarvi che varrò la 

pena di essere presenti.  

L’8 ottobre a Riccione, si terrà l’IDIR e il SEFR, manifestazione tradizionalmente molto amata e frequentata. 

Il programma sarà diramato nelle prossime settimane. Anche in questo caso spero che ci sarà una buonissima 

partecipazione di soci e coniugi il cui coinvolgimento nelle attività della nostra organizzazione è essenziale e 

va perseguita per quanto possibile.  

Sempre a ottobre, il 29, a Riolo Terme, in provincia di Ravenna, terrò il SINS e il SEFF Seminario di 

formazione per i nuovi soci, che mi riservo di invitare, per tempo ed individualmente, per parlare e discutere 

con loro di Rotary.  

Per questi due eventi organizzeremo alcuni pacchetti turistici/termali per incentivare una più numerosa e 

lunga frequentazione tra soci in modo da conoscerci meglio. a Riccione serata di Venerdì con cena a Castello, 

a Riolo Terme pacchetto SPA con massaggi, piscina, fanghi, ecc.  

Infine vi ricordo che l’Institute delle zone 11, 12, 13 e 14 si terrà quest’anno a Madrid dal 25 al 27 novembre, 

esso sarà aperto, limitatamente alle sessioni plenarie, a tutti i rotariani, e non solo ai Governatori. Sarei lieto 

che il Distretto fosse rappresentato da un buon numero di amici, che potrebbero seguire interessanti e 

istruttive comunicazioni del Presidente Internazionale e di altri importanti dirigenti del ROTARY 

INTERNATIONAL, allargando così i propri orizzonti rotariani.  

La Segreteria ha già comunicato ai Club gli adempimenti e le scadenze di questo mese, e, restando a vostra 

disposizione per ogni possibile supporto, aspetto , da parte vostra, una puntuale esecuzione. Io, di questo, vi 

ringrazio in anticipo.  

Grazie dell’attenzione, amici, ed a tutti voi e alle vostre famiglie, il mio più affettuoso e sincero augurio  

e Buon Rotary !!!!  

 

Un abbraccio.  

Franco 
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LA STESSA SERA ABBIAMO AVUTO IL PIACERE DELL’INGRESSO DEI NOSTRI NUOVI SOCI  

PASINI ANDREA E PIEROBON GIGLIOLA  
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PRESENTE COME SEMPRE, L’ASSISTENTE DEL GOVERNATORE AIDA MORELLI. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.rotary2072.org/rotary2072/
http://www.rotaryclubvalledelrubicone.it/
mailto:segreteria@rotaryclubvalledelrubicone.it


                                Presidente  

                           KITTY MONTEMAGGI 

Annata 2016 – 2017 

BOLLETTINO N. 1           LUGLIO-AGOSTO 

 
www.rotary2072.org/rotary2072/   www.rotaryclubvalledelrubicone.it/   
 

segreteria@rotaryclubvalledelrubicone.it  
 

SEGRETARIO GIAN PIERO EVANGELISTI 

 

15 

 

PER NON DIMENTICARE 

 

IL 14 LUGLIO IL NOSTRO CARO AMICO E SOCIO ALESSANDRO BELLANTI CI HA LASCIATO PER SEMPRE. 

RIMANE PRESENTE NEL NOSTRO CUORE E CI RICORDA CHE COS’E’ L’AMICIZIA CONTINUAMENTE,  

NON DIMENTICHEREMO MAI UNA PERSONA COSI SPECIALE. 

CIAO ALESSANDRO 

 

 

 

 

 

AGOSTO CI SIAMO CONCESSI UNA PAUSA E ARRIVEDERCI A SETTEMBRE 

http://www.rotary2072.org/rotary2072/
http://www.rotaryclubvalledelrubicone.it/
mailto:segreteria@rotaryclubvalledelrubicone.it

